Question to the Commission - Committee on Development

by Fransiska Keller, MPE (for DEVE 8 December 2011) on relationship between the EEAS and DEVCO

In a letter of 27 July 2010¹ in reply to a letter from the Committee on Development², High Representative Ashton and Commissioner Piebalgs promised that our committee's concerns on the relationship between the EEAS and DEVCO, the repartition of responsibilities and the division of labour between them would "be addressed in a new Inter-Service Agreement between the relevant Commission services and the EEAS".

- 1. What is the state of play in the conclusion of this new Inter-Service Agreement:
 - If the process is not finalised yet, what are the elements delaying it and what is done in order to overcome these obstacles?
 - When would High Representative Ashton and Commissioner Piebalgs be able to present it to the DEVE committee, as promised in their 27 July 2010 letter?
- 2. In relation to the strategy papers and the programming documents under the DCI and the EDF, Article 9(4) of the Council Decision establishing the EEAS states that proposals "shall be prepared jointly by the relevant services in the EEAS and in the Commission under the responsibility of the Commissioner responsible for Development Policy and then jointly submitted with the High Representative for decision by the Commission". How has this worked in practice: what exactly is the respective input from the EEAS and DG DEVCO and what is the procedure for reaching a final proposal?
- 3. What concrete steps have been taken by the High Representative, the EEAS, the Commissioner for Development and the services under his authority to ensure the practical implementation of the Treaty obligation for Policy Coherence for Development, in particular in the work of the EEAS?

Question à la Commission - Commission du Développement

par Fransiska Keller, MPE (pour DEVE 8 December 2011)

sur les relations entre le SEAE et DEVCO

Par lettre du 27 juillet 2010³ en réponse à une lettre de la commission du développement⁴, la Haute représentante Madame Ashton et Monsieur le Commissaire Piebalgs nous avaient promis que les préoccupations de notre commission sur les relations entre le SEAE et DEVCO, ainsi que la répartition des responsabilités et la division du travail entre ceux-ci seraient traitées dans un nouvel accord inter-services entre les services compétents de la Commission et le SEAE.

¹¹ Ref. CAB02/RN/AK/saA(10)2942 - D(10)1147 and CAB11 PU/jm A(10)1300 - D(10)398

² Ref. 202904 of 08.07.1010

³ Ref. CAB02/RN/AK/saA(10)2942 - D(10)1147 and CAB11 PU/jm A(10)1300 - D(10)398

⁴ Ref. 202904 of 08.07.1010

- 1. Qu'en est-il exactement de la conclusion de cet accord inter-services, et plus précisément :
 - Si le processus n'en est pas encore abouti, quels sont les éléments qui en auraient motivé le report et qu'est-ce qui a été entrepris pour surmonter ces obstacles?
 - À quelle date la Haute représentante Madame Ashton et Monsieur le Commissaire Piebalgs pourraient-ils venir nous présenter cet accord en commission du développement, ainsi qu'ils l'avaient promis dans leur lettre du 27 juillet 2010?
- 2. S'agissant des documents de stratégie et de programmation au titre de l'ICD et du FED, l'article 9, paragraphe 4 de la décision du Conseil instituant le SEAE dispose que les propositions "sont élaborées conjointement par les services compétents du SEAE et de la Commission, sous la responsabilité du membre de la Commission chargé de la politique de développement, puis sont soumises conjointement avec le haut représentant pour adoption par la Commission.". Dans la pratique, comment cela a-t-il fonctionné? : Quelles sont exactement les contributions respectives du SEAE et de DEVCO dans cet exercice et quelle est la procédure par laquelle s'élabore une proposition finale?
- 3. Quelles démarches concrètes ont-elles été menées par la Haute représentante, par le SEAE, par le Commissaire au développement et par les services placés sous son autorité, pour garantir la mise en œuvre concrète, en particulier dans les activités du SEAE, de l'obligation de cohérence des politiques pour le développement, obligation qui est inscrite dans le traité?